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País.
Luis Cordero: “Hay que 
tratar a las barras como 
organizaciones criminales”

tras jornada de caos en el estadio MonuMental

La autoridad sostuvo: “El fútbol chileno no admite ni una víctima más, así como 
tampoco que organizaciones vestidas de barras funcionen al interior de los estadios”.
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T
ras los graves incidentes 
registrados en el Esta-
dio Monumental, que 
incluyeron la muerte 
de dos personas en la 

previa del duelo entre Colo Colo y 
Fortaleza por Copa Libertadores, 
el ministro de Seguridad Pública, 
Luis Cordero, abordó este viernes la 
responsabilidad del Estado y de los 
organizadores del evento.

“Dada las circunstancias en que 
ocurrieron los hechos, las formas en 
que se adoptaron algunas decisiones, 
la encargada de Estadio Seguro, 
Pamela Venegas, ha presentado 
hace poco rato su renuncia y se ha 
aceptado inmediatamente”, informó 
el ministro.

En relación a lo ocurrido en Macul, 
sostuvo que “los hechos ocurrieron 
a las afueras del recinto deportivo. 
En el lugar se estaba realizando la 
pericia ordenada por el Ministerio 
Público. Tan pronto nosotros tuvimos 
la reacción de los organizadores, dado 
que los organizadores tomaron una 
actitud pasiva, el Ejecutivo ha hecho 
efectivo sus atribuciones”.

Sobre la responsabilidad del 
Ejecutivo, Cordero declaró que “el 
Ejecutivo quiere señalar que es 
obligación de todos actuar con res-
ponsabilidad. Los clubes tienen sus 
obligaciones, la ANFP igualmente”, 
y fue especialmente crítico con el 

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, en compañía del repre-
sentante de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en Chile, 
Giovanni Escalante, hicieron un llamado a la población para que 
acuda a vacunarse frente a “una mayor circulación viral” pronos-
ticada para el mes de mayo.
Las autoridades constataron el funcionamiento de los módulos 
y presenciaron el proceso de vacunación de las personas que 
acudieron al lugar para protegerse contra las enfermedades 
respiratorias.
En la instancia, la ministra Aguilera destacó que la campaña de 
inoculación de este año inició el 1 de marzo con la finalidad de 
enfrentar el adelantamiento de la circulación viral, que actualmente 
se encuentra al alza.
“No hemos llegado al peak de circulación, que va a llegar proba-
blemente durante el mes de mayo para el caso influenza, para los 
otros virus se mueve un poco en el tiempo. Por lo tanto, hay que 
seguir viendo la vigilancia epidemiológica”, puntualizó Aguilera.

Minsal refuerza 
llamado a 
vacunarse

La invasión de hinchas volvió a poner en el tapete el tema de las barras bravas. 

El ministro de Energía, Diego 
Pardow, informó este viernes que 
las cuentas de la luz sufrirán un 
incremento del 7 por ciento durante 
el segundo semestre de 2025, pro-
vocado principalmente por el alza 
del tipo de cambio del dólar.
Durante un punto de prensa, el 
secretario de Estado señaló que 
“hay que entender que terminó el 
proceso de estabilización y ahora 
estamos en un proceso de norma-
lidad tarifaria, eso implica que las 
cuentas de la luz se actualizan dos 
veces al año. En enero tuvimos la 
última (actualización) del proceso 
de estabilización, que es la primera 
de este año, y la siguiente (que se 
realizará en julio) es para la segunda 
mitad del año”.
“Esto depende de la variación del 
tipo de cambio: el Informe Técnico 
Preliminar (ITP) para la determina-
ción de ese ajuste (de la segunda 
mitad del año) va a salir hoy y de-
muestra que, de un tipo de cambio 
que estaba -al terminar el proceso 
de estabilización- en el orden de los 
920 pesos, lo tuvimos que llevar a un 
tipo de cambio de 970 por dólar, y 
eso implica un alza del orden del 7 
por ciento para la segunda mitad del 
año”, complementó.El académico 
Humberto Verdejo, ingeniero civil 
en electricidad, sostuvo en con-
versación con radioCooperativa 
que “la tarifa eléctrica recién será 
saneada en 2035”.

comunicado del organismo rector 
del fútbol chileno:

“La ANFP no puede utilizar el 
registro de hinchas cada vez que 
tiene que asumir sus propias res-
ponsabilidades. Me parece, por no 
decir, oportunista esa declaración”, 
remarcó.

En cuanto a lo que viene este fin 
de semana en el fútbol nacional, el 
ministro confirmó que la fecha se 
mantiene, incluido el Superclásico 
entre Colo Colo y Universidad de 
Chile.

“El Superclásico de este domingo 
se jugará, sin perjuicio de las evalua-
ciones de seguridad adicionales que 
se deberán adoptar probablemente el 
día de mañana, según la información 

policial e inteligencia que nosotros 
dispongamos”, sostuvo.

“Actúan como organizaciones 
criminales”

Finalmente, Cordero se refirió al rol 
de las barras bravas y su tratamiento 
desde el Estado:

“El Ejecutivo considera que esas 
personas autocalificadas hinchas del 
fútbol en verdad son organizaciones 
criminales. Y de ser necesarios, 
nosotros penalmente los vamos a 
tratar como organizaciones crimi-
nales”, dijo, y agregó que “no tengo 
ningún inconveniente de tratarlas 
como organizaciones criminales que 
creo que en algunos casos operan de 
esa manera”.

Cuentas 
de la luz 
podrían 
aumentar 
un 7% en 
el segundo 
semestre 

Boric: “Esto no se puede normalizar”
El Presidente de la República, Gabriel Boric, no quedó 
ajeno a los incidentes de anoche y se refirió a la muerte 
de dos hinchas menores de edad.  “Le pedimos la 
renuncia a la encargada de Estadio Seguro, Pamela 
Venegas. Estamos tomando todos los procedimientos 
para establecer las responsabilidades que correspon-
dan. No podemos dejar que la violencia se tome el 
fútbol, esto no se puede normalizar. Hay que trabajar 
con más ahínco, con más fuerza”.
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